



La croisade Antitabac des Eurodéputés

Rubrique : actualités - Date : vendredi 11 juin 2004

France-Soir détaille, dans un article intitulé La croisade anti-tabac des eurodéputés, le rôle du Parlement européen dans les mesures qui ont été prises pour lutter contre le tabagisme. Le journal rappelle que les slogans comme « Fumer tue. Fumer nuit gravement à la santé » ont fait leur apparition sur les paquets de cigarettes depuis plusieurs mois. Le quotidien rapporte que, sur ce sujet, le Parlement a durci la position de la Commission européenne, proposant en première lecture « que les avertissements occupent 35% de la face avant des paquets, et 45% de la face arrière, position à laquelle les Etats membres s'opposèrent », avant qu'un accord ne soit finalement trouvé avec les ministres de la Santé sur les chiffres de 30 et 40%. D'après le journal, ces mesures seront aussi applicables aux produits exportés d'Europe à partir de 2007, le Parlement ayant Suvré dans ce sens